

## Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Rambach am 01. Oktober 2013

### Fehlende Beleuchtung für den Fußweg seitlich der Trompeterstraße (SPD)

---

#### Beschluss Nr. 0030

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Veranlassung gebeten, in der Trompeterstraße im Bereich der Häuser Nr. 3 - 7 zusätzliche Beleuchtungskörper anzubringen, um den unterhalb der Stützmauer mit Treppenstufen verlaufenden Fußweg von der Bushaltestelle Trompeterstraße bis Ecke Mühlradgasse auszuleuchten.

#### Begründung

Die vorhandenen Straßenlampen beleuchten lediglich den Straßenbereich, während der untere Fußweg mit seinen Treppenstufen im Dunkeln verbleibt und wegen der damit verbundenen Sturzgefahr eine Gefahrenquelle darstellt.

Die Problematik wurde bereits wiederholt im Ortsbeirat aufgezeigt, ohne dass bislang Maßnahmen ergriffen worden sind.

#### Verteiler:

Dezernat IV/Amt 66 zwV.  
1008  
zdA

Nissen  
Ortsvorsteherin